

Les chefs d'entreprise du Texas défendent les relations avec Cuba



Washington, 28 nov. (RHC)-. Le journal The Texas Tribune soulignait ce vendredi que les chefs d'entreprise du Texas défendent les relations avec Cuba et que cet État nord-américain a des chances de devenir l'un des principaux partenaires commerciaux de Cuba.

Le gouverneur du Texas, Greg Abbot, très proche des républicains, viendra lundi à La Havane pour une visite de trois jours, dans l'espoir de profiter du rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis en faveur de l'économie du Texas, signalait le Texas Tribune.

Dans un communiqué annonçant sa visite à Cuba, le gouverneur texan a dit espérer avec intérêt l'élargissement des opportunités d'affaires aussi bien pour le Texas que pour Cuba.

Greg Abbot a précisé que dans le cadre de cette visite à La Havane il se réunira avec des autorités du ministère cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, du port de Mariel et de l'entreprise cubaine chargée des importations et des exportations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77204-les-chefs-dentreprise-du-texas-defendent-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba